

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT, shallawat serta salam semoga selalu tercurah pada junjungan kita Nabi Muhamad SAW, karena atas Rahmat dan karunia-Nya kita masih selalu mendapat perlindungan. Dan dapat menulis laporan praktik profesi, laporan ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program Strata 1 pada Jurusan Teknik Arsitektur, Universitas Mercu Buana. Selain untuk menuntaskan program studi yang penulis tempuh praktik profesi ini ternyata banyak memberikan manfaat kepada penulis baik dari segi akademik maupun untuk pengalaman yang tidak dapat penulis temukan saat berada di bangku kuliah. Pada pelaksanaannya kami melaksanakan praktik profesi ini pada sebuah perusahaan yaitu tepatnya pada PT.ACSET INDONUSA, Tbk. Proyek Thamrin Nine. Ucapan terimakasih kami sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan kerja praktek ini. Banyak sekali pihak-pihak yang turut serta membantu kami, Yaitu diantaranya kepada :

- Bapak/ibu dan keluarga di rumah yang telah memberikan dukungan dan dorongan dalam kegiatan praktik profesi, melaksanakan Kerja Praktek dan menyelesaikan Laporan Kerja Praktek ini.
- Dan Bapak Diding, bapak Amri, atas semua data yang Bapak berikan untuk menyusun laporan praktik profesi ini tak lupa terima kasih lagi kepada Bapak Amri yang telah memberikan arahan awal bagi saya pada saat pertama kali dan telah menerima saya untuk magang di proyek ini.

- Staf dan karyawan PT. ACSET INDONUSA, Tbk. Proyek Thamrin Nine yang telah memberikan arahan saat dilapangan sehingga dapat menyelesaikan Laporan praktik profesi ini.
- Bapak Dr. Ir. Budi Susetyo, MT. selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan arahan dan masukan kepada saya dalam melaksanakan praktik profesi dan juga penyelesaian laporan ini.

Penulis menyadari tidaklah sempurna dalam penulisan ini apabila nantinya terdapat kekeliruan dalam penulisan laporan praktik profesi ini penulis sangat mengharapkan kritik dan sarannya. Akhir kata semoga laporan ini dapat memberikan banyak manfaat bagi kita semua.